
ATA DE DIREÇÃO Nº 13/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de aula da UT

DATA:
27/06/2022

INÍCIO:
13h40min

TÉRMINO:
15h50min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP DG; ADRIANO BECKER - DAP; CINTIA MARA GILZ GEISLER -
CEOF; FABIO POFFO - SISAE; ISABEL CRISTINA MÜLLER - DEPE; JONAS DA SILVA
DÖGE - CGE; MÁRCIO RAMPELOTTI - DIP; e WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL - Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
1) Reitoria Itinerante;
2) Concampus do dia 30.06.2022;
3) Reunião com a Equipe de Gestão:
4) Rodada das Direções; e
5) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
O Diretor-geral/RAUPP, agradeceu a presença de todos, apresentou a pauta e solicitou
se alguém gostaria de fazer a inclusão de novos assuntos. Não havendo assuntos a
serem incluídos, deu-se início ao encontro. 1) Reitoria Itinerante: Foi informado que a
Visita Itinerante da Reitoria está agendada para dia 25.08.2022. Dessa forma, tendo em
vista a realização de 03 (três) momentos distintos para o encontro, foram pensados os
seguintes horários: às 09h com equipe de gestão, e às 13h30 com os representantes de
curso, ambos no Auditório da Sede; e às 15h30 no Auditório da Urbana. 2) Concampus
do dia 30.06.2022: Foi apresentada a seguinte pauta que será levada ao Concampus:
*Aprovação da ata da reunião anterior – Ata 01/2022; *Posse dos membros do segmento
Sociedade Civil do Concampus; *Eleição dos membros do segmento Pais de Alunos do
Concampus; *Terceirização do refeitório da Unidade Urbana; *Orçamento 2022; *Termos
de Execução Descentralizada (TED); *Novos cursos; *Gestão ambiental; *Reforma das
salas do Bloco A – Unidade Sede. Foi destacado que quanto a terceirização do refeitório,
será sugerido a designação de uma comissão para auxiliar nos encaminhamentos, e
sobre o orçamento será apresentada/compartilhada uma tabela informativa sobre o
orçamento. 3) Reunião com a Equipe de Gestão: Na sexta-feira dia 01.07.2022 será
realizada uma reunião com a Equipe de Gestão para conversar/atualizar sobre os
encaminhamentos da MICTI, além de informações sobre o orçamento, e atualizações de
encaminhamentos realizados pelas direções. 4) Rodada das Direções: Foi informado
pela DEPE/Isabel que Campus receberá 02 (duas) vagas docentes com carga horária de
20h, sendo 01 (uma) vaga de artes e outra de química; e 02 (duas) vagas de Dedicação
Exclusiva, sendo 01 (uma) de matemática e outra de história. Quanto à FETEC, os cursos
superiores farão apresentações orais, divididos em 03 (três) grupos: 1º grupo Agronomia,
2º grupo Licenciaturas, e 3º grupo BCC e MECATRÔNICA. Já o ensino médio fará
apresentação de banner. A data da FETEC está prevista para os dias 30 e 31.08.2022, e
01.09.2022. Será usado o sistema do Even3 no evento, para auxiliar na submissão dos
projetos, bem como para servir de teste, para posterior uso no evento da MICTI. Já o
SISAE/Fábio informou que os casos de Covid nas turmas estão controlados. Estariam
tendo poucos casos, bem como os alunos já estão mais orientados sobre ficarem em
casa, quando tiverem algum sintomas. Já o DIP/Márcio informou que, em relação aos
Cachorros na Sede, estão sendo realizados os trabalhos de divulgação das campanhas
de incentivo às adoções. Neste processo, já foram adotados 03 (três) cachorros. Já sobre
o Mirante de Araucária, este está em fase de finalização, restando pendente a colocação
do piso a ser usado no mirante. Foi aberto para deliberação o seguinte questionamento:
Uso de piso feito de estrutura metálica, ou de madeira/araucária. Tendo em vista a



durabilidade dos pisos apresentados, entendeu-se que o uso de piso de estrutura
metálica é o melhor para o momento. Quanto ao Fechamento da Unidade Urbana - UU,
esta semana será encaminhado o projeto à Prefeitura, dando sequência aos
procedimentos para realização do projeto de fechamento da UU. Já sobre a Pintura, está
em fase de finalização. A empresa demorou um pouco mais, em razão da chuva.
Também foi informado que foi contratado um Escritório de Arquitetura, para fazer o layout
da Micti, bem como será aproveitado o trabalho deste escritório para trabalhar a questão
dos banheiros da Sede, levando em conta a acessibilidade, bem como a colocação do
piso tátil no primeiro andar da UU. por fim, foi informado pelo DIP/Márcio, que está sendo
realizado diálogo no intuito de retornar os trabalhos da Equoterapia a partir do segundo
semestre de 2022. 5) Assuntos gerais: Não havendo mais assuntos a serem
deliberados, deu-se por encerrado o presente encontro. Eu, WILLIAM, digitei a presente
ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


